

“#SalvaUnaVidaEnVivo”: Festival de música busca generar conciencia acerca del cáncer de sangre

El sábado 28 de noviembre a las 20:00 horas se transmitirá el primer Festival de Música “**Salva una Vida en Vivo**”, organizado por DKMS, fundación internacional cuya misión es dar una nueva oportunidad de vida a pacientes con cáncer de sangre, cuando su única posibilidad de sobrevivir es a través de un trasplante de células madre sanguíneas.

El Line Up de artistas que estarán presentes en la primera edición de este festival incluye al cantante nacional Luis Jara, Andrés de León, Kudai, Rodrigo Santa María y Andrés Valdivia.

Anuncio Patrocinado



“Estamos muy felices de contar con una gran variedad de artistas que se han comprometido con nuestra misión y han decidido apoyarnos en la lucha contra el cáncer de sangre, visibilizando la importancia de registrarse como potencial donante de células madre sanguíneas”, afirmó Ignacia Pattillo, directora ejecutiva de la Fundación DKMS.

Además, durante el festival, reconocidos influencers nacionales como la jugadora de fútbol, Fernanda Pinilla y el fundador de Iguales, Luis Larraín, con otros por confirmar, entregarán un mensaje de apoyo a la misión de la fundación a lo largo de las transmisiones.

“#SalvaUnaVidaEnVivo”: Festival de música busca generar conciencia acerca del cáncer de sangre



WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Queremos llegar a la mayor cantidad posible de personas. Solo un tercio de los pacientes que necesitan un trasplante de células madre sanguíneas, encuentra donante 100% compatible dentro de su familia. Para muchos de ellos, un donante no emparentado es la mejor opción. Mientras más personas se registren, mayor será la posibilidad de continuar dando segundas oportunidades de vida a quienes lo necesitan”, puntualizó Ignacia.

El festival se transmitirá el sábado 28 de noviembre a las 20:00 horas [por Súbela Radio](#). Se espera que el line up de artistas aumente dentro de los próximos días con nuevas integraciones por confirmar.

Sobre el Line Up

Luis Jara: Uno de los cantantes más famosos de Chile con reconocida presencia en distintos programas de televisión.

Andrés de León: Cantante nacional con un fuerte compromiso social. Sus éxitos como “Mi loco amor de verano” y “Déjame tan sólo amar”, son reconocidos por todas las generaciones.

“#SalvaUnaVidaEnVivo”: Festival de música busca generar conciencia acerca del cáncer de sangre

Kudai: Banda pop que saltó a la fama a mediados de los 2000 y que en el último tiempo ha vuelto a relanzar sus hits, junto a nuevas canciones.

Rodrigo Santa María y Andrés Valdivia: Amigos, primos y músicos que están unidos por una conmovedora historia. Julián, el hijo de Andrés fue diagnosticado con un cáncer a la sangre muy agresivo. Muchos amigos y amigas de la familia se registraron como potenciales donantes con la esperanza de ayudarlo a él y a quienes lo necesitaban. Si bien Rodrigo no fue el donante de Julián, sí era el de alguien más; y gracias a eso pudo salvarle la vida a alguien que lo estaba esperando.

y tú, ¿qué opinas?